Pressebericht



Aus dem Gemeinderat vom 17. Februar 2014

Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmt einem Antrag auf Nutzungsänderung - Einbau von Jugendräumen im UG des Pfarrschlössles ,St. Stephan' - zu.

Europawahl und Kommunalwahlen am 25. Mai 2014; Bildung des Gemeindewahlausschusses

Für die anstehenden Kommunalwahlen am 25. Mai 2014 hat der Gemeinderat einen Gemeindewahlausschuss zu bilden. Hauptamtsleiter Braun erläutert die rechtlichen Vorgaben. Der Gemeinderat wählt die folgenden Personen als Mitglieder des Gemeindewahlausschusses:

Vorsitzender: Walter Braun

Stellvertretender Vorsitzender: Christoph Schwarz

Beisitzer: Christine Schroff Beisitzer: Werner Faaß

Stellvertretender Beisitzer: Renate Winkler Stellvertretender Beisitzer: Irmgard Haxel

Bekanntgaben des Bürgermeisters

• Der Antrag zum Bau einer Biogasanlage wurde vom Landratsamt abgelehnt.